
  

  

Mesa de Debate / Sergio Gutiérrez Luna (Diputado – Morena) y  

Alfredo Figueroa (Analista)  
  

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Yo creo que el día de ayer tuvimos 
una ceremonia muy emotiva, republicana, institucional. El arribo del 
Presidente causó gran emoción en muchos legisladores y legisladoras, incluido, 
por supuesto, el Presidente también muy emocionado y luego llegó la Doctora 
para este acto que tú mencionas donde lo que indica el protocolo es que el 
Presidente saliente entregue la Banda al presidente o presidenta del 
Congreso, a Doña Ifigenia, y ésta a su vez la transmite a la presidenta entrante, 
a la Doctora Claudia Sheinbaum.   
  

Escuchamos un discurso que yo en esta primera intervención quiero destacar 
algo que a mí me pareció muy acertado, el tema económico. Creo que la 
Presidenta se concentró en mandar un mensaje a los mercados, a los 
inversionistas, a los empresarios decir que hay certeza, que va a haber 
seguridad jurídica en las inversiones”, sostuvo el diputado Sergio Gutiérrez 
Luna.  
  

“Creo que efectivamente fue un arranque emotivo, esencialmente para el 
grupo de Morena y el oficialismo, digamos, ¿no? en la Cámara de Diputados, 
efectivamente si en la mañana del relato político de estos años ha sido López 
Obrador, la presencia de este personaje en la Cámara hace o hizo que hubiera 
una corretiza por las selfies en todo el tiempo ¿no? Llama la atención que 
también se fueran a buscar selfies de parte de algunos miembros de Acción 
Nacional a la Presidenta de la Corte.   
  

Tengo una primera diferencia con lo que dice Sergio en el sentido de qué tan 
republicano es este evento y no solo por las porras al Presidente saliente, las 
propias porras de la Presidenta entrante al Presidente saliente sino porque 
creo que este tipo de evento con toda la lógica que tiene, debería de adquirir 
desde hace mucho tiempo, como parte de una lógica política en México, la 
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capacidad de debatir, de ser un espacio de (inaudible) toma de protesta, pero 
hubo el posicionamiento de los partidos políticos previo que le tocó conducir 
a Sergio, no está el Poder Ejecutivo escuchando qué es lo que opina la 
pluralidad de la Cámara en sus distintas proporciones”, manifestó Alfredo 
Figueroa.  
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